

La Escuela Especial de Lenguaje Compañía de Jesús, se ubica en avenida Octava N° 1780, Viña del Mar. Fue creada el año 2009, reconocida oficialmente a través de resolución exenta N° 1927, atiende estudiantes desde los tres hasta los cinco años once meses, esto de acuerdo con reglamentación del decreto N°170 que rige al presente establecimiento.

Los niños(as) están distribuidos en veintidós cursos de un máximo de quince estudiantes por sala, y una sala de 8 estudiantes, teniendo el establecimiento una capacidad total para 450 niños(as).

1. MISIÓN

La Escuela Especial de Lenguaje Compañía de Jesús, se distingue y caracteriza por el respeto a las diferencias sociales, culturales e ideológicas de todos sus miembros; ya que, no se identifica con ninguna doctrina política, social, económica ni religiosa, permitiendo de esta manera el acceso a todos aquellos niños(as) y apoderados con diversos pensamientos, credos, realidades sociales y económicas y que requieran de una integral atención.

Nuestra escuela, a través del compromiso por parte de cada uno de sus agentes: Sostenedor, director, educadoras y especialistas, pretende entregar un óptimo tratamiento en el área del lenguaje, a los niños de esta comunidad, que requieran de una habilitación y rehabilitación de los trastornos del lenguaje y aquellos derivados de él, utilizando técnicas y metodologías diseñadas para alcanzar un máximo de logros, aumentar el nivel cognitivo y formar seres integrales dispuestos y preparados a participar en una sociedad expuesta a constantes cambios.

La misión que nos hemos propuesto está dotada por un sentido especialmente solidario y de un profundo compromiso y deseos de servir a nuestra comunidad concibiendo la labor educativa como un proceso de compensación a las desigualdades que en ella se dan, todo ello con un espíritu democrático que reconoce el derecho de todos los habitantes de este país y sobre todo de los niños a "recibir una educación adecuada a sus necesidades en un ambiente de respeto y cariño".

VISIÓN

Esta escuela pretende inculcar en sus estudiantes la defensa de sus derechos, la tolerancia, el respeto, la igualdad, y la solidaridad, así como también pretende infundir la defensa del medio ambiente, patrimonio de las generaciones futuras. Más aún, es en este lugar donde se encuentra inserta la presente institución, que posee paisajes y lugares extraordinarios, en donde aún se puede disfrutar de la naturaleza y aire puro.